



PCR Sube la calificación de "DOA-" a "DOA" a la Fortaleza Financiera y al programa de bonos corporativos, de Capital, Crédito e Inversiones CCI, S.A, y cambia la perspectiva de "Positiva" a "Estable".

Ciudad de República Dominicana (enero 10, 2024): En comité de calificación de riesgo, PCR mantiene la calificación de poA- a la Fortaleza Financiera, y asigna la calificación de poA- a los Bonos Corporativos, y mantiene la perspectiva de "Positiva" de Capital, Crédito e Inversiones CCI, S.A. con fecha de información al 30 de septiembre de 2023. La calificación se sustenta en los ingresos por la gestión del portafolio de inversiones y comisiones por servicios financieros y dividendos recibidos de su subsidiaria CCI Puesto de Bolsa, S.A. Manteniendo un crecimiento en sus instrumentos financieros y sus operaciones de financiamientos, además de su baja exposición a los cambios en la política monetaria, a su vez reflejan una mejora considerable en sus indicadores de rentabilidad; así como adecuados niveles de solvencia para hacer frente a sus obligaciones. Así mismo, se considera los ajustados niveles de liquidez; sin embargo, se espera obtener una mejora en los niveles de liquidez con la nueva estructura de deuda y se considera el soporte de la filial.

Capital, Crédito e Inversiones, S.A. (CCI), es una sociedad anónima organizada de conformidad con las leyes dominicanas, que tiene por objeto social realizar inversiones en títulos, valores objeto o no de oferta pública, compra, venta y tenencia de acciones de compañías, empresas financieras, asesorías económicas, operativas o financieras y la compra/venta de bienes muebles e inmuebles. Fue constituida en el año 2010 con el propósito principal de mantener en propiedad las acciones de CCI Puesto de Bolsa, S.A. Su operación inicia en 2011 con la constitución e inicio de operaciones de CCI Puesto de Bolsa, S.A., su filial, de quien posee en la actualidad una participación del 99.99% de las acciones con derecho a voto. A la fecha de análisis, invierte en el proyecto inmobiliario Murales y en el cual mantiene un 30% de participación accionaria.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación: Metodología de calificación de riesgo para empresas holding vigente del Manual de Calificación de Riesgo con fecha 14 de febrero de 2019.

Información de Contacto:

Eddy Fernandez
Analista de riesgo

M efernandez@ratingspcr.com

Oficina Guatemala

Km. 22.5 Carretera a El Salvador Plaza Portal del Bosque Torre I Oficina 4E T (502) 6635-2166 Luisa Ochoa Analista Principal M lochoa@ratingspcr.com

Oficina República Dominicana

Calle Jacinto Mañón no. 25, Edificio JM Ensanche Paraíso, Santo Domingo República Dominicana Suite 301

T (809) 373-8635

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificador.